

Mejoran vías rurales del municipio de Yopal

26/04/2025



El proyecto fue diseñado para beneficiar a más de 2.700 personas del área rural de Yopal, especialmente de aquellas comunidades que residen en el área de influencia de las locaciones petroleras.



Líderes comunales de veredas de Yopal beneficiadas con obras sirven de veedores para que estas queden bien hechas. Foto: suministrada a Boyacá Siete Días

*Por: Miguel Arango Devia

Con un balance positivo y mediante la articulación con la Alcaldía de Yopal y líderes comunitarios, [Ecopetrol](#) culminó dos proyectos de mantenimiento y mejoramiento de vías terciarias que benefician a más de 2.700 habitantes del área rural.

El primer proyecto contó con una financiación de 3.674 millones de pesos de recursos de inversión social estratégica y obligatoria, que impactó a más de 760 residentes de los sectores de Brisas del Cravo, Cagüi Esperanza, Cagüi Primavera y Rincón del Soldado.

Esta iniciativa optimizó la intercomunicación terrestre y potenció la conectividad entre las áreas urbanas y rurales de esta localidad, a través del mantenimiento de seis kilómetros de vías en las veredas Brisas del Cravo, Cagüi Esperanza, Cagüi Primavera y Rincón del Soldado, con actividades que incluyeron rocería, limpieza de alcantarillas y construcción de cunetas, que beneficiaron a 492 habitantes.

El mejoramiento de vías en 2,72 kilómetros adicionales en Brisas del Cravo y Cagüi Primavera, con un enfoque en drenaje y otras obras complementarias, que beneficiaron a 274 lugareños.

El segundo proyecto consistió en el mantenimiento y mejoramiento de 17 kilómetros de vías en las veredas Guayaquito, La Reforma, El Perico, El Morro y La Vega, con una inversión total de

Duitama
vuelve a elegir
2025
SIETE DÍAS

En este especial de Boyacá Siete Días, le ofrecemos un cubrimiento completo con todos los detalles de la campaña y jornada electoral, los perfiles de los candidatos, sus propuestas y el análisis del panorama político.

VER ESPECIAL

4.000 millones de pesos y un beneficio a más de 2.000 habitantes de estas comunidades. Las obras incluyeron la reconfiguración de vías, limpieza de alcantarillas y la construcción de infraestructuras complementarias.

«Estos proyectos no solo han mejorado la infraestructura vial, también han fortalecido el tejido social, económico y local promoviendo un desarrollo sostenible en la región», expresó Jorge Martín Camargo, jefe territorial ambiental de [Ecopetrol](#) en la Regional Piedemonte.

Agregó que, con estas acciones [Ecopetrol](#) reitera su compromiso de trabajo junto a las comunidades para contribuir al progreso y bienestar de las regiones donde opera.

*Corresponsal de **Boyacá Sie7e Días**

- < Lanza el programa 'Ruta IA' para que las personas conozcan y usen la inteligencia artificial en su cotidianidad
- > 'Boyacá no puede caer en la trampa': las fuertes críticas que el exministro Mauricio Cárdenas lanzó contra el Gobierno de Petro

-Publicidad-

SIE7E DÍAS
BOYACÁ

COPYRIGHT © 2025 Boyacá Sie7e Días NIT. 901164820. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular.

Boyacá Sie7e Días todas las noticias principales de Boyacá, Colombia y el Mundo.

